

◆今年のサンタと
トナカイは僕達です◆



平成 28 年 12 月 22 日、棚倉保育園第一園舎の子供達が訪れ、寿恵園のクリスマス会が行われました。

子供達がかわいい歌とダンスを披露してくださいり、利用者一人一人に手作りのクリスマスカードのプレゼントを頂きました。

園児達のかわいい姿に利用者からたくさんの笑顔がこぼれ、とても喜ばれました。



◆◆◆記念写真でハイ ポーズ◆◆◆



クリスマス会



宗田シマ様 作



おいしいね

おやつにはケーキ作りを行いました。利用者の皆様、一人一人、ケーキに果物やクリームで飾り付けを行い、できあがったケーキをおいしそうに召し上がっておられました。



団子さし

平成 29 年 1 月 15 日、団子さしが行われました。利用者の皆様で団子をまるめ楽しく飾り付けを行いました。



餅つき

平成 29 年 1 月 18 日に寿恵園にて餅つきが行われました。杵と臼を使い、職員・利用者と一丸になって「ヨイショ!!」とかけ声をかけ、モチモチでとても美味しいお餅ができました。

ほっぺたが落ちるほどのやわらかい、つきたてのお餅を皆で美味しく頂きました。



ヨイショ!! ヨイショ!!

歳末たすけあい募金 分配金の贈呈

平成 28 年 12 月 26 日歳末たすけあい募金分配金の贈呈式が行われました。職員も、少しでも役に立てればと思い募金を行っておりました。



このもち
のびるなあ

